



東蒲だより

大田区立東蒲小学校
令和4年4月28日

<http://www.ota-school.ed.jp/touho-es/>
Tel 03-3732-9635 Fax 03-3732-9636

5月の目標

- 生活 「規則正しい生活をしよう」
- 保健 「身のまわりを清潔にしよう」
- 給食 「マナーを考えて食事をしよう」

5月の学校行事

SC…スクールカウンセラー来校日

「豊かな発想 創造力を発揮するために」

副校長 滝澤 智

先日、校庭で4年生が体育をしていました。折り返しリレーを行うため、教員と児童が折り返しのポイントとなるコーンを児童が並んでいるところからおよそ10mぐらいの場所に置きました。その時、並んでいた児童の数人が、スタートラインに対して垂直の位置に置き直したのです。「垂直」の感覚が身についている算数での学習を生かした行動だと思いました。

これからの時代はAIがますます多くの場で使われることが予想されています。人間の役割は、過去のデータにとらわれない「豊かな創造性」を生かし、AIが予測できないような新しい発想といわれています。

豊かな発想や創造力を発揮するために大事なことをいくつか挙げると、

- ・個人の発想を認める友達
- ・発想から創造（作り上げる）するための基礎的な力
- ・試行錯誤できる粘り強さ
- ・発想を表現するための勇氣

と、私は思います。

特に、集団で生活し、学ぶ学校では、個人の新しい発想を大事にしてあげる大人や友達の存在がとても大切だと思います。授業の中で励まし合い、認め合いながら学習する中で、「自分の頭に浮かんだ答え」を

「自信をもって答える」経験を積むことを大事にしていきたいと思っています。

ご家庭でも「なんで？」にすぐ答えを言わず、「どうしてだと思う？」と、考える時間やチャンスをあげてください。よろしくお願いたします。

63才！！東蒲小 お誕生日おめでとう！！

【開校記念日 4月28日（木曜日）】

昭和34年（1959年）に南蒲小学校から分かれて、631名の児童の東蒲小学校は誕生しました。

この時、校章と校歌も制定されました。校章の梅は、もともと梅の木が多いこの地に、4万本の梅の木の「梅園」があったことに由来するそうです。

お赤飯の給食でお祝いしました。

| | | |
|---|---|-------------------------------------|
| 1 | 日 | |
| 2 | 月 | 聴力検査（5年） 委員会活動 |
| 3 | 火 | 憲法記念日 |
| 4 | 水 | みどりの日 |
| 5 | 木 | こどもの日 |
| 6 | 金 | 早寝・早起き・朝ごはん月間始 聴力検査（3年） SC |
| 7 | 土 | |
| 8 | 日 | |
| 9 | 月 | 全校朝会 安全指導 内科検診（1.3年） 運動会係活動① |
| 10 | 火 | 内科検診（2.5年） |
| 11 | 水 | 避難訓練 |
| 12 | 木 | 内科検診（4.6年） |
| 13 | 金 | 遠足（1.2年） 班長会② 代表委員会 SC |
| 14 | 土 | |
| 15 | 日 | |
| 16 | 月 | 全校朝会 聴力検査（1年） 運動会係活動② 1年生5時間授業始 |
| 17 | 火 | 児童の学力向上を図る調査（6年） 聴力検査（2年） |
| 18 | 水 | 耳鼻科（全学年） 4時間授業（全学年） 班活動② |
| 19 | 木 | 眼科検診（1～3年） 歩行訓練（1年） |
| 20 | 金 | SC |
| 21 | 土 | |
| 22 | 日 | |
| 23 | 月 | 全校朝会 尿検査2次 |
| 24 | 火 | 尿検査2次追加 |
| 25 | 水 | |
| 26 | 木 | |
| 27 | 金 | 運動会前日準備 4時間授業（1～5年） 5時間授業（6年） SC |
| 28 | 土 | 運動会 |
| 29 | 日 | |
| 30 | 月 | 振替休業日 |
| 31 | 火 | 早寝・早起き・朝ごはん月間終 5時間授業（全学年） 個人面談① |
| 給食費の今年度の第1回目の引き落とし（4,5月分）は、5月16日（月）です。5月13日（金）までに入金をお願いいたします。引き落とし手数料10円がかかります。 | | |

退職職員の挨拶

前2年1組担任 村石 真依子

5年間東蒲小学校で子供たちと勉強してきました。元気で優しい子供たちと一緒に本当に楽しく過ごさせていただきました。3年生では梅屋敷東通り商店街の見学や工場見学、1、2年生では、公園巡りなどをして地域の学習もしました。一昨年、昨年度はコロナ禍で地域の学習や交流ができなかったのがとても残念でした。保護者の皆様にはご迷惑をおかけしたかもしれません。でも、いつもご協力いただき本当にありがとうございました。

前教員支援員 山田 博史

短期間でしたが大変お世話になり、また良い経験ができて本当に有難うございました。学校に携われる方々が毎日忙しく動かれている姿に感謝していました。児童の皆さんの笑顔の「おはよう」の声が聞かれなくなるのが寂しい限りです。今世の中が大変な時代になっていますが、皆様のこれからの益々のご活躍を願っております。

転出職員の挨拶

前副校長 鈴木 広宣

初めて東蒲小の門を通ったことを昨日のように思い出します。人懐っこく、気持ちの良い挨拶ができる子供たち、校庭狭しと元気に遊ぶ子供たち、熱心に学習に取り組む子供たち、そんな素敵な東蒲の子と共に過ごすことができ、とても充実した日々でした。また、PTA・地域の方と取り組んだ「周年行事」「東蒲の輪」「盆踊り」などもよい思い出です。3年間、大変にお世話になり、誠に有難うございました。皆様のご多幸を心よりお祈り申し上げます。

前6年1組担任 根村 智実

昨年度の3月に東蒲小のみなさんが、素敵な「6年生を送る会」を開いてくれましたね。たくさん遊んで思い出を作ってくれた2年生。組体操を練習してくれた3年生。6年生を学校自慢と言ってくれた4年生。一人一人に感謝を伝えてくれた5年生。そして卒業式にも素敵な演奏で華を添えてくれた6年生。元気いっぱいな1年生を迎えて、さらに素敵な学校になっていると思います。また、保護者の皆様、地域の皆様に支えられた6年間でした。本当にありがとうございました。みなさん、お元気で。

転入職員の挨拶

副校長 滝澤 智

目黒区から異動してきました。1学期の始業式に児童が歌ってくれた校歌が、とてもきれいな歌声で印象に残りました。マスクをとった本来のもっと美しい声を早く聞きたいと思いました。

保護者、地域の皆さまにはお世話になります。ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

1年1組担任 辰巳 佳寿子

東蒲小学校に赴任して1か月が経ちました。広い校庭はもちろん、うさぎにカメにおたまじゃくし…とたくさん生きものに囲まれた環境がすっかり大好きになりました。そして、早速「とうめちゃん」ファンになりました！

これから、もっともっと東蒲小のことを知り、とうほ小自慢ができるように頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。

1年2組担任 鷗木 祥

今年度千代田小学校から異動してきました。元気な1年生と生活を送れていることがうれしいです。子供たちの良い所をたくさん見つけていきたいと思っています。子供たちと元気に校庭で遊びたいと思います。よろしくお願い致します。

5年1組担任 海堀 志織

教室の場所や物の置き場所など、分からないことだらけの私を、子供たちは優しく教えてくれて、とても心が温かくなりました。また、休み時間には学年を越えて元気よく遊んでいるところがすてきだなと思いました。

東蒲小学校のことをもっと知って、早く一員になれるように頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

教員支援員 アミール 喜代子

東調布中学校から異動により、初めて小学校に来ました。児童の皆さんの身体的なかわいらしき、歌声のトーンが高いこと等、以前の中学校との違いがよくわかりました。校舎もきれいで、明るい学校という印象です。

大田区には40年近く居住しておりますが、蒲田地域はJRの駅付近しか、知りません。通勤時等を利用して、探索してみようと思っています。よろしくお願い致します。

離任式の様子

